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10月29日(金)、新しい生徒会役員を決め
るための立ち会い演説会及び投票が行われ、
新しい生徒会長、副会長が決まりました。

<生 徒 会 長> 佐々木
<生徒会副会長> 鎌田 、佐藤

今回の選挙には、会長に2
名、副会長に男女合わせて5
名の皆さんが立候補してくれ
ました。こんなにたくさんの
人が西仙北中を自分の力でも
っとよくしていきたいという
意欲にあふれていることが、
何よりもうれしかったです。
今回決まった役員と会長委

嘱の執行部が今後の生徒会を
引っ張っていく機関車になる
と思いますが、今回の演説を
聞いていると、新しい生徒会
も「全校生徒が心寄せ合える」
学校をつくっていってくれる
と確信しました。３年生も頼
もしい後輩たちに安心した様子でした。
新生徒会の盛り上がりが今から楽しみで

す。

11月3日(水)の文化の
日、今年度の本校吹奏楽
部の定期演奏会が大綱交
流館で行われました。こ
の演奏会をもって3年生
は引退ということもあ
り、いつも以上に心を寄
せ合った素晴らしい演
奏に、多くの観客の皆
さんが、とても心地よ
い時間を過ごすことが
できました。
演奏会は、ユーモア

あふれる司会進行、素
晴らしいソロ演奏、そ
して校長先生や柴崎先生
の飛び入り演奏など、見
どころ聴きどころ満載の
ステージとなりました。
3年生部員は、長い部

活動期間でしたが、これ
までがんばってきた学習
と部活動との両立で鍛えられた精神力は、必
ずやこれからの受験勉強にプラスになってく
れると思います。
吹奏楽部の皆さん、本当にお疲れ様でした。

11月9日(火)、外部か
ら指導者の先生をお招き
して、理科(3年A組)と音
楽(2年B組)の研究授業が
行われました。
理科では｢エネルギーと

仕事｣という単元で、小球
を木片に衝突させる実験
を行い、その結果の分析
とまとめにパソコンを活
用していました。少々難
しい内容でしたが、生徒
は楽しく実験しながら、その結果から法則に
ついて気づくことができたようです。
音楽では、バッハが作

曲した有名な「フーガ」
という曲を鑑賞して、そ
の特徴を感じ取る学習で
した。この授業でもバッ
ハについて調べたり、み
んなから出た意見を共有
したりするところでパソ
コンが活用されていまし
た。1回聴いただけでは
なかなか分からない曲の
特徴も、友人の意見を聞
いたり、繰り返し聴いた
りすることでいろいろな
発見ができたようです。
西仙北中では、今後も授業改善のための授

業研究会を行っていきたいと考えています。

5月に3年生が田植えを
した｢刈和野大綱米｣が10
月に収穫され、先日大綱
交流館の館長さんから、
3年生に贈呈されました。
そして、11月15日(月)
の4校時に、このお米を
炊いて、3年生みんなで
おにぎりを作りました。
この日は、ちょうど給食
が麺でしたので、とても
充実したおなかいっぱいの給食になりまし
た。何よりもこのお米は、自分たちの手で植
えてできたお米ですので、いつも食べている
おにぎり以上に美味しかったと思います。
今回収穫された稲は、刈和野大綱引きの綱

にも使われることになります。昨年度は中止
になってしまいとても残念でしたが、今年度
はぜひ子どもたちが関わった稲わらで作った
綱をおもいっきり引っ張りたいですね。



○第18回田沢湖スポーツセンター中学校卓球大会
男子団体 第３位

○第84回秋田書道展
半紙 中学生の部２年 入選 佐々木

○秋田県中学校秋季卓球大会
男子団体 ベスト８

○第71回秋田県統計グラフコンクール
第四部 特選 菅原 嵯峨

○平和中学校招待バレーボール大会 第３位

１２月の主な行事予定
日 曜 教 育 計 画

１ 水 ＰＴＡフリー授業参観

ＰＴＡ学年懇談

スクールバス冬季時間開始

(最終午後６時30分学校発)

２ 木 １･２年秋田県学習状況調査

３年実力テスト

３ 金 フッ化物洗口

薬物乱用防止教室（２年）

４ 土 数学検定

１０ 金 フッ化物洗口

１４ 火 基礎テスト(国語)

１５ 水 スクールカウンセラーによる講演(１年)

１７ 金 生徒支援加配校指導主事訪問

｢大仙っ子 新聞読もう ＤＡＹ｣

２３ 木 ３年租税教室

２４ 金 フッ化物洗口

冬休み前(クリスマス)集会

２６ 日 冬休み開始(～1/13(木))

２７ 月 ３年生学習相談

２８ 火 韓国の中学生とのオンライン交流

(生徒会執行部)

２９ 水 学校閉庁(～1/3)

３１ 金 大晦日

今年もお世話になりました･･･
来年もよろしくお願いします！！

※新型コロナ感染拡大状況によっては、行事の

延期･中止もありますことをご了解願います。

11月18日(木)、2年生
が秋田市にある大学や専
門学校などの上級学校を
訪問しました。この訪問
では、様々な上級学校が
あることを知るとともに、
自分の将来を考えたり、
今後の進路選択について
の意識を高めたりするね
らいもあります。
今回訪問したのは｢秋田

県立大学｣｢日本赤十字秋
田看護大学｣｢秋田コアビ
ジネスカレッジ｣｢秋田リ
ハビリテーション学院｣
｢秋田県理容美容専門学
校｣です。2年生の皆さん
は、初めて見る上級学校
の様子に驚いた表情を浮
かべながらも、興味津々
の眼差しで見学や体験活
動を行っていました。
今回の訪問が、これか

らの自分のキャリアを考
える参考になってくれれ
ばと思います。2年生の
皆さん、お疲れ様でした。

11月19日 (金 )、生
和堂医院の伊藤晴通先
生を講師にお招きして、
3年生を対象に｢性教育
講座」が行われました。
やはりこれまで多く

の経験をされてきたお
医者さんのお話ですの
で、とても説得力があ
り、聞いている3年生
の皆さんもみんな真剣
に聴いていましたし、
中にはメモを取る姿も
見られました。
今回の講演会では、人の身体のことについ

てだけではなく、社会の闇の部分でもある｢出
会い系サイト｣の危険性についてのお話もあ
りました。情報があふれている現代ですが、
何が正しくて何が間違っているかを判断する
力はとても大事なことです。
最後の感想発表にもありましたが、今回の

お話を必ずこれからの一度きりの自分の人生
に生かしていってほしいと思います。

11月22日(月 )は毎
年恒例の｢お弁当の日｣
でした。これは、朝自
分で昼食の弁当を作っ
てくるという企画で、
昨今その重要性が叫ば
れている「食育」の一
環として行われていま
す。
普段は家族にお願い

しているお弁当も、自
分で作ってみると意外
と楽しかったとの感想
もありましたが、やは
り大変だったという意
見も少なくありません
でした。改めて朝早く
起きて自分のためにい
つも食事やお弁当を作
ってくれる家族への感
謝の気持ちが強くなっ
たのではないでしょう
か。
この日のお昼の時間は、自分のタブレット

PCでお弁当の画像を撮ったり、お互いのお
弁当を見せ合ったり、友人のお弁当をのぞき
込んだり、普段の給食とは違った楽しい昼食
となりました。これを機会に、時々家族の食
事を作ってみるのもいいかもしれませんね。


